

子供たちの安全・安心のため

# 運動会を延期

苦渋の決断

子供たちはもちろん、ご家族も楽しみにしていらつしやる運動会。学校行事の中でも大きな教育的意義があるものです。

昨年度は、休業期間もあつたことで、全国的に開催を見送ることとなりました。

本年度は、感染防止対策を講じること（密を避ける・入場者の制限を設ける・時間短縮開催を行う等）で、これまでと同様の形ではないものの、五月末の開催に向けて、職員も子供たちも準備を進めていたところでした。

しかしながら、ご存知のとおり、変異株の新型コロナウイルスが蔓延し始め、隣県の福岡県では三度目となる緊急事態宣言が発令されました。

本県内では、熊本市が主な感染者数増加となっているものがある（有明保健所管内（荒尾市及び玉名郡市）の感染者や濃厚接触者の増加が懸念されているところ）です。

昨年度のような運動会中止の代替開催という事態だけは避けたいと考え、あらゆる対策を講じた上で、なんとか五月末の開催の道を模索していたのですが、開催は厳しい状況となってしまいました。

これらの状況において苦渋の決断ではありますが、子供たちの命を守ることを最優先とし、万全の対策を講じるために、本年度の運動会を延期することに、ご理解並びにご協力の程をよろしく願います。

## 先日の安心メールで・

五月七日（金）に配信しました安心・安全メールでは、市教委からの連絡を受け、運動会は感染防止対策を講じた上で開催する旨の内容を配信してまいりました。しかし、十日（月）に再度市教委からの連絡が入り、再検討の末、子供たちの安全・安心のため、市内全校で運動会の開催を延期することとなりました。

○変異株ウイルスの感染力が強く、今後拡大の可能性が高い。特に、隣接する福岡県が緊急事態宣言が発出されており、大牟田市との交流も多い

○子供たちの安全・安心を最優先するため、人が集まるイベント等を控えた方がよい

○医療機関が逼迫しており、これ以上の感染者等を出すことが危惧される

これらの条件を勘案した結果、五月中の運動会開催は難しいという判断となりました。

延期時期については、今後各学校の実情等を考え、判断してもらうこととなります。

## 荒尾市教育委員会からの説明内容

決して無駄にはなりません

▼五月の運動会は延期されることとなりましたが、延期されたからこそ準備できることもあるのではないのでしょうか。これまでの運動会とはひと味もふた味も違った、「子供たちが主体性を持った運営及び競技・演技を考える」時間も確保できました。

▼短期間では難しかったことでも、期間が延長されたことで、「どんな演技や競技をしたのか」「どうすれば誰もが活躍できる活動になるのか」といったことを子供たち自身に問いかけ、考えさせる時間に行うことも可能です。これまで取り組んできたことをすぐに発揮はできませんが、決して無駄にはなりません。▼本校学校教育目標「誰もが活躍し、自立できる子供の育成」を実現させるためにも今回の延期開催を有効活用したいと思っております。

## 今後の日程

運動会が延期になったことで、当初予定していた日程が次のように変更になります。

項目	変更前	変更後
5/15(土)	土曜授業	休み
5/24(月)	振替休業日	通常授業(給食あり)
5/29(土)	運動会準備	休み
5/30(日)	運動会	休み
5/31(月)	振替休業日	通常授業(給食あり)

引き続き感染防止対策の徹底をお願いします

変異株ウイルスの猛威が止まりません。これまでのウイルスと違って、若年層の感染リスクも高まっていますし、屋外でも感染したという報告も出ています。今後、不急の外出の自粛や手洗い・うがい・手指消毒の徹底と引き続きご協力をお願いします。

感染症拡大防止にご協力ください

